



MGS Seguros elige Cuenca como destino para premiar a los mejores agentes de la zona Sureste y Canarias

Octubre de 2016

MGS Seguros ha celebrado su “Club de Campeones” en la ciudad de **Cuenca** con el objetivo de premiar a sus **mejores agentes y personal comercial** de la zona **Sureste y Canarias**.

Así, entre los días 26 y 28 de octubre, **más de 100 agentes y empleados** de la aseguradora, procedentes de Andalucía, Murcia y Canarias, han disfrutado de un viaje incentivo con un **extenso programa de actividades lúdicas y culturales** en Cuenca y su Serranía, donde han podido degustar también la apreciada gastronomía de la zona.

Además, el evento ha contado con la presencia de Fernando Jiménez, **Director Comercial de MGS Seguros** y Sebastián Ballester, **Director de la zona territorial Sureste y Canarias** de la entidad, que han distinguido el trabajo de los agentes con resultados más destacados en sus objetivos de ventas.

Así, el personal de MGS y sus mediadores han descubierto los encantos de Cuenca y, sin duda, se han convertido en unos **fantásticos embajadores de la ciudad** y de sus recursos turísticos.

Para más información:
MGS, Seguros y Reaseguros S.A.
Departamento de Comunicación e Imagen Corporativa
93 495 30 12 o 661 847 800
jortega@mgs.es